



UNAM

Ministra podrá defender su tesis

Enrique Graue indicó que Yasmín Esquivel puede demostrar con alegatos pertinentes

POR CARLOS CORIA
Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

CHIHUAHUA.— El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, anunció que la ministra Yasmín Esquivel, tendrá oportunidad de defender su tesis, exponiendo los alegatos pertinentes para demostrar que sufrió un plagio de la misma.



Foto: Especial

Enrique Graue, durante la sesión solemne de la UACH.

Dijo que la UNAM es una entidad autónoma de otras instituciones educativas, y que esto no es obstáculo para dar espacio a esta controversia, a fin de aclarar todo lo

concerniente con el plagio que sufrió sobre sus tesis, pero precisó que todo se deberá dar a su tiempo y sin precipitaciones derivadas de otras controversias o coyunturas políticas.

El pasado 20 de enero, el propio rector indicó que tras comprobarse que la ministra, Yasmín Esquivel Mosca plagió su tesis de ninguna manera evade su responsabilidad y su actuar tampoco es producto de postergaciones, timidez, temor o encubrimientos, por lo que ya se estudiaban diversas alternativas y las posibles acciones sancionadoras.

Ayer, el rector fue investido con el doctorado honoris causa en sesión solemne en la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH).

Ahí, Graue afirmó que la autonomía de las universidades y las libertades que ésta protege están en constante evolución y "debemos ejercerla y reafirmarla".